
 

ｇｆｔｖ 

 

  

   

 

  

 

  

 

 

 

  

  

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

文責：校長  201８年 ７月２０日（金）№１５  

 本日、１学期最終日となり、明日から３７日間の夏季

休業日となります。 

 １学期を振り返ると、生徒は学習や部活動にしっかり

と取り組み、県南水泳競技大会での男子総合１位を始め

とする各部の中体連大会での活躍等、多くの生徒が学習

や部活で力を存分に発揮することができました。また、

学校としても、特別支援学級２クラスの新設、特設剣道

部の設置、数学科習熟度別指導の全学年実施、放課後の

体力づくりプラン等、本校教育活動の充実を図るための

新たな取組みを開始することができました。 

 夏休み中には、過日実施した学校評価の結果等を踏ま

えながら全教職員で１学期の教育活動を振り返り、今後

の課題を明らかにして、２学期さらに分かりやすい授業

づくりや安心できる学級・学校づくりを進めていきます。 

 終業式では、校長式辞で以下について生徒に話をしま

した。また、学年を代表して金澤さん(１年)、蓮見さん(２

年)、本多さん(３年)が１学期の感想を述べてくれまし

た。(※裏面に全文掲載) 

 式の最後に、生徒指導主事の齋藤先生が夏季休業中の

生活について指導を行いました。事故なく、充実した夏

休みとなるよう、本日まで学年集会、学級活動の時間等

で繰り返し、事故防止・安全指導を行ってきました。ご

家庭でも、休み中のお子様へのご指導をお願いします。 

 

○ １学期を振り返り、今後の課題や目標をもつ。
特に３年生は、進路の目標をしっかりともつ。 

○ やるべきことをすぐ始める。焦りや不安を解消
する唯一の方法は、実行し、行動すること。 

○ ボランティア活動や部活動に積極的に取り組
み、心と体を鍛える。 

○ ＳＮＳ等によるトラブル、交通事故、水難事故、
熱中症などに十分に気を付ける。 

１８日(水)にＮＴＴ
ドコモからスマホ・ケ
イタイ安全教室インス
トラクターを講師に迎
え、情報モラル講演会
を開催しました。今年
度は、ＳＮＳによる中
高生のトラブルが多発
する夏休み前に開催し
ました。 
インストラクタ―の

方からは、ＳＮＳ使用
に当たっての注意点を
具体的な事例をもとに
詳しく教えていただき
ました。 
なお、スマホ等の機

器を買い与える保護者
の責任として、フィル
ターの設置や家庭での
使い方のルール決めの
大切さについてもお話
がありました。休日は
生徒のネット接続の時
間が増加する傾向があ
ります。ご家庭でも、
ＳＮＳ利用の仕方につ
いて、お子様と話し合
う機会をぜひもってく
ださい。 

【矢祭中生徒ネット接続時間 Ｈ30.7 月調査】※単位：人 

する夏休み前に開催しました。 
インストラクタ―からは、ＳＮＳ使用に当たっての注

意点を具体的な事例をもとに詳しく教えていただきまし
た。 
なお、スマホ等の機器を買い与える保護者の責任とし

て、フィルタリングの設置や家庭での使い方のルール決
めの大切さについてもお話がありました。休日は生徒の
ネット接続の時間が増加する傾向があります。ご家庭で
も、ＳＮＳ利用の仕方について、お子様と話し合う機会
をぜひもってください。 

あ 会わないで！(しらない人と) 
と 撮らないで！(自分の裸を) 
が 画像を送らないで！ 
こ 個人情報を載せないで！ 
わ 悪口を書き込まないで！ 
い いじめないで！(ネットを使って) 

《保護者の責務》 
○ フィルタリングサービスの利用 

※青少年インターネット環境整備法で規定 
されている保護者の責務です。 

〇 家庭でのルール作り 
 ※使用時間を自分でコントロールできない 
  場合は使用させない。 
 

２７日（金）から１、２年生は家庭訪問、３年生は三

者面談を各クラスの計画により実施します。また、２４

日（火）からは、希望者が各高校の体験入学に参加しま

す。保護者の皆様にはお忙しい中、お世話になります。  

 休日はネットの利用時間が大幅に増加する傾向がありま

す。また、ＳＮＳで３０人以上と交流している本校生徒は、

２８名(100 人以上と交流：２名)という実態があります。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

私が１学期で一番心に残っている行事
は、オーストラリア修学旅行です。そこで
学んだこと、それから今後どうしていきた
いかなどをお話します。 
私が、オーストラリア修学旅行で学んだ

ことは、自分の役割を理解し実行すること
の大切さと楽しさです。私は、今学期に、
初めて学級委員になり、修学旅行のなかで
もクラスのみんなをまとめる仕事がたく
さんありました。先生に注意されることも
あり、とても大変でした。しかし、自分が
やらなくてはいけないと頑張ることがで
きました。そして、修学旅行が終わった後
、自分にもこの仕事ができたと達成感を味
わうことができました。 
このことから、今後の生活でも、自分の

仕事をしっかりできるようにしたいです。
特に、２学期は並木丘祭などの行事があり
、役割が増えてきました。だから、自分の
仕事をしっかり理解し、忘れないように、
頑張りたいです。 
また、２学期から勉強がどんどん難しく

なっていくので、夏休みは、宿題を早めに
終わらせて、今までの復習をしっかりした
いです。 
夏休みに、２学期に向けての準備をしっ

かりし、２学期の始業式の日にしっかりと
したスタートを切れるように頑張りたい
です。 

してしまい、本番の中間テストでは、早くから学習に取り組
むことができず、苦手な教科の勉強を後回しにしてしまいま
した。その結果、テストが近くなるとあわててしまい、自分
の得意な教科を優先した学習法になってしまいました。両親
からも、「得意教科をさらに得意にすることは大切だけれど、
苦手な教科を少しでも克服していかなければ、自分が本当に
満足できる結果にはつながらないのだと思う。そのためには
逃げてはいけない時もあるよ。」と言われました。 
そうした経験から反省すべき点を見つけ、期末テストでは

早くから自主学習に取り組みました。苦手なところを一つで
も多く理解し、克服につなげようと頑張りました。結果は、
点数や平均点も前回の中間テストより上がったので嬉しか
ったです。 
これからは点数だけで満足するのではなく、苦手なもので

も克服できることに喜び満足できるよう、夏休み中や２学期
も計画的に取り組み頑張ります。 
二つ目の反省点は、運動面です。 
貧血になってしまい、体育や部活を控えています。早く貧

血を治して、通常の体育や部活に戻れたらと思います。夏休
みの部活は、自分のできる範囲でサポートしていきます。 
 最後にこれからの抱負ですが、家庭学習の時間をもっと増
やして、学習面で後悔することは減らしていきたいです。 
中学校生活の半分が過ぎてしまうのだなと思った今、これか
らの半分で何かを成し遂げたいと考えています。その何かは
まだ模索中ですが、後悔することのないよう、様々なことを
学び、考え、２学期以降の生活を有意義に過ごしていけたら
と思います。 

思い、立候補しました。初めてのことで、やることがほとん
ど分からなくて、とても不安でした。しかし、話し合いの進
行をしたり、学級委員として学校生活を送っていると、だん
だん不安が減ってきました。４月に学年の学級役員で企画し
た学年レクでは、２組の学級役員とも協力して、何をやるか、
ルールはどうするかを考えました。初めは、話し合いがうま
くまとまらず時間がかかってしまいましたが、当日は、みん
なで楽しくレクができ、いい経験になりました。レク以外で
は、毎日の短学活での予定を言ったり、朝会や集会などで整
列させたりと日常の活動もがんばってきました。 
学級をよくするための意見を積極的に言えなかったことに

悔いが残っています。この少し失敗したことや、成功したこ
となど様々な経験をすることができました。 
学級委員になって学んだことは、初めてのことに挑戦する

と、色々な経験を味わえ、すごく自分のためになるというこ
とです。これからは、この経験を生かして、様々なことに挑
戦して、充実した生活ができるように意識して生活していき
たいと思います。 
２学期は、並木丘祭などいろいろな行事があるので、その

時も、係などで、この経験を生かしてがんばっていきたいと
思います。 

  

僕の一学期を振り返ると、学級委員とし
ての活動が一番にあげられます。小学校で
はなかった「学級委員」になってみたいと
思い、立候補しました。初めてのことで、
やることがほとんど分からなくてとても
不安でした。しかし、話し合いの進行をし
たり、学級委員として学校生活を送ってい
ると、だんだん不安が減ってきました。４
月に学年の学級役員で企画した学年レク
では、二組の学級役員とも協力して、何を
やるか、ルールはどうするかを考えました
。始めは、話し合いがうまくまとまらず時
間がかかってしまいましたが、当日は、み
んなで楽しくレクが出来、いい経験になり
ました。レク以外では、毎日の短学活での
予定を言ったり、朝会や集会などで整列さ
せたりと日常の活動もがんばってきまし
た。 

 学級をよくするための意見を積極的
に言えなかったことに悔いが残っていま
す。この少し失敗したことや、成功したこ
となど様々な経験をすることができまし
た。 

 学級委員になって学んだことは、初め
てのことに挑戦すると、色々な経験を味わ
え、すごく自分のためになるということで
す。これからは、この経験を生かして、様
々なことに挑戦して、充実した生活ができ
るように意識して生活していきたいと思
います。 
２学期は、並木丘祭などいろいろな行事

があるので、その時も、係などで、この経
験を生かしてがんばっていきたいと思い
ます。 

  

僕には、１学期の反省が二つあります。 
一つ目は、学習面です。２年生になり、

テストの取組み方が分かったことで、安心
してしまい、本番の中間テストでは、早く
から学習に取り組むことができず、苦手な
教科の勉強を後回しにしてしまいました。
その結果、テストが近くなるとあわててし
まい、自分の得意な教化を優先した学習法
になってしまいました。両親からも、「得意
教科をさらに得意にすることは大切だけれ
ど、苦手な教科を少しでも克服していいか
なければ、自分が本当に満足できる結果に
はつながらないのだと思う。その為には、
逃げてはいけない時もあるよ。」と言われま
した。 
そうした経験から反省すべき点を見つけ

、期末テストでは早くから自主学習に取り
組みました。苦手なところを一つでも多く
理解し、克服につなげようと頑張りました。 
結果は、点数や平均点も前回の中間テス

トより上がったので嬉しかったです。 
これからは点数だけで満足するのではな

く、苦手なものでも克服できることに喜び
満足できるよう、夏休み中や２学期も計画
的に取り組み頑張ります。 
二つ目の反省点は、運動面になります。 
貧血になってしまい、体育や部活を控え

ています。早く貧血を治して、通常の体育
や部活に戻れたらと思います。夏休みの部
活は、自分のできる範囲でサポートしてい
きます。 
 最後にこれからの抱負ですが、家庭学習
の時間をもっと増やして、学習面で後悔す

いかなどをお話します。 
私が、オーストラリア修学旅行で学んだことは、自分の役

割を理解し実行することの大切さと楽しさです。私は、今学
期に、初めて学級委員になり、修学旅行のなかでもクラスの
みんなをまとめる仕事がたくさんありました。先生に注意さ
れることもあり、とても大変でした。しかし、自分がやらな
くてはいけないと頑張ることができました。そして、修学旅
行が終わった後、自分にもこの仕事ができたと達成感を味わ
うことができました。 
このことから、今後の生活でも、自分の仕事をしっかりで

きるようにしたいです。特に、２学期は並木丘祭などの行事
があり、役割が増えてきました。だから、自分の仕事をしっ
かり理解し、忘れないように、頑張りたいです。 
また、２学期から勉強がどんどん難しくなっていくので、

夏休みは、宿題を早めに終わらせて、今までの復習をしっか
りしたいです。 
夏休みに、２学期に向けての準備をしっかりし、２学期の

始業式の日にしっかりとしたスタートを切れるように頑張
りたいです。 

１９日(木)に本校の昭和４８
年度卒業生同窓会の皆様が、寄
付金８万円を贈呈してくださ
いました。紙面を借りて、改め
て厚く御礼申し上げます。 

頂いた寄付金は、同窓会の御
意向を受け、体育館に掲示され
ている校歌額縁の修繕費とし
て活用させていただいます。 

○ 24時間子どもＳＯＳダイヤル 0120－0－78310 
○ よりそいホットライン 0120－279－338 
○ こころの健康相談統一ダイヤル 0570－064－556 

１８歳以下の自殺は、長期休業明けの時期に増加する
傾向があります。ご家庭で心配等が生じた際には遠慮な
く学校にご相談ください。生徒の皆さんは下記に直接電
話で相談することもできます。 

 

ている校歌額縁の修繕費として活用させていただきます。 

朝 自╱朝

給食 ○
部活 ×
朝 自╱朝

給食 〇
部活 〇
朝 自╱朝

給食 〇
部活 〇
朝 自╱朝

給食 ○
部活 〇

朝 自╱朝

給食 ○

部活 △

１日（土）

２日（日）

２９日
（水）

□非行防止啓発活動　７：３０校門前
□食育教室(１年)□体力づくりプラン１５：４０～１５：５０
□東西しらかわ英語弁論大会(矢吹町文化センター)

３０日
（木）

□有志発表第２回セレクション
□体力づくりプラン１５：４０～１５：５０
□週番引継ぎ(１班⇒２班)

３１日
（金）

□読み聞かせ１・２年　□水泳授業終了
□非常食体験(弁当日課)
□生徒会専門委員会・中央委員会
□部活動実施可※月曜日、部活動なしのため

□ＰＴＡ奉仕作業(６：００～)

２７日
(月)

２８日
（火）

□３年第２回実力テスト
□体力づくりぷらん１５：４０～１５：５０

　８/27(月)～９/２(日)の 主な行事予定

□２学期始業式
□壮行会：英語弁論・駅伝・合唱披露
□部活なし※夏休み課題火曜日完全提出のため


